



# Le Météo-fil.

en Rhône et Loire.



Couche de givre impressionnante tombée des arbres violaysiens le 2 février 2011.  
Photos M. Gagnard.

## Un mois de février bien banal.

Pour beaucoup, ce mois de février ne laissera pas un grand souvenir, météorologiquement parlant.

Si en montagne il est très (trop) doux, en plaine il aura été marqué par des alternances de phénomènes bien de saison : février débute par une période froide, puis il y a le ciel clair avec de belles températures diurnes (même remarquables sur les hauteurs) et de fortes inversions dans les vallées. On a le droit également à des stratus matinaux alors que les sommets sont au soleil. De nombreuses petites averses permettent presque d'être dans la moyenne de pluviométrie. Il y a du givre, quelques flocons, parfois du verglas dans les zones à risque. Bien sûr il manque quelques autres traits hivernaux au tableau... mais peut-on en demander autant au plus petit mois de l'année.

**Un grand merci à Michel Gagnard pour tout le temps et l'énergie consacrés au bulletin durant les 6 dernières années. Une régularité et ponctualité qui ont fait de Météo-fil, la vitrine de l'AMRL et assuré du sérieux et de la solidité de l'association.**

**Mickaël Séon.**